

Assemblée générale du 30 mars 2016

A la maison des associations de Paris 14^{ème}, 18h30-22h

Compte rendu

Accueil des membres,

Signatures sur le cahier d'émargement des adhérents présents (17), ouverture des courriers, enregistrement des pouvoirs (12) et recueils des enveloppes des votes par correspondance (80).

Ouverture de la séance.

Ouverture par Pascal Morin (président), accompagné de François Lagarde (vice-président), Michel Mikloweit (trésorier) et Slim Farès (expert-comptable)

Désignation du président de séance : Antoine Jacquemoud, et des assesseurs : Thierry Mercier et Patrice Cadot.

Présentation du rapport moral d'activité et du rapport d'activité

Le débat sur le rapport moral a notamment porté sur les intérêts et attentes des membres que l'on ne connaît pas et en particulier ceux de la région parisienne qui ne viennent jamais aux séances du mercredi soir à Paris,

Certains restent adhérents pour soutenir l'association, et/ou parce que la lettre mensuelle les intéressent. Mais il y a aussi le problème de la disponibilité.

Après rappels d'expériences antérieures, du fonctionnement des groupes régionaux et débats, il est proposé d'organiser un samedi complet par trimestre sur Paris

Rappel de la possibilité de participer à des séances de réalisation technique de matériel en profitant des appareils et dispositifs du Lorem et des conseils (2 exemples de réalisation de drone) – se renseigner auprès d'Ago.

Alain BICHOT travaille à l'Institut de Recherche Biomédicale des Armées dans une équipe de recherche sur la perception visuelle et auditive. Il propose pour l'année prochaine de tenir l'AG à Brétigny sur Orge avec en préambule une visite des laboratoires (en particulier la plateforme de vision stéréoscopique). La demande a été faite sans assurance d'autorisation.

Echange sur la confection de la lettre : contraintes, charge de travail. Signalement de la numérisation en cours de 128 anciens numéros du bulletin non encore numérisés. Appel à contributions pour articles et photos.

Discussion sur la présentation de stéréos au Lorem. La projection avec filtres et lunettes Omega évite le montage d'un écran spécifique. Cependant, l'utilisation des projecteurs pour des projections extérieures nécessite des manipulations importantes (montage/démontage des projecteurs eux-mêmes), ce qui explique un recours au

téléviseur pour certaines séances. Il est souligné que l'utilisation des projecteurs nécessite une formation. De plus il est fait appel à tous les présents à ces réunions pour participer aux opérations matérielles.

Débats à reprendre dans un autre cadre : sur les archives avec notamment le legs Gérard Grosbois ; il s'agit de récupérer de données sur Mac (ordinateur et disques durs légués au SCF) afin de savoir ce qui est scanné et ce qui est documenté.

19h30 : Présentation du rapport du trésorier et du budget

Rapport financier et budget, présenté par Michel avec la présence de Slim Farès l'expert-comptable ; réponses aux questions. On ne retrouve ci-dessous que quelques éléments notables :

Sur les dons ; afin de pouvoir établir des reçus fiscaux pour les dons et legs, une démarche est en cours pour obtenir de l'administration fiscale une habilitation ; un dossier important a été constitué ; la réponse nécessitera quelques mois. En attendant, le document actuel pour les cotisations est maintenu ; par contre, pour le renoncement aux remboursements, il sera éventuellement établi un document différent.

Sur le Lorem et l'utilisation des locaux. Par le passé, en contrepartie de la mise à disposition des locaux par le Lorem, le SCF avait procédé à divers aménagements physiques (cloisons, portes). A partir de 2015, la contrepartie est faite en cotisations au Lorem ; ce qui donne l'accès au FabLab du Lorem, jusqu'à 10 membres à la fois. Dans nos comptes sur 2015 la cotisation a été double (2 exercices) du fait du décalage de l'exercice du Lorem ; cette cotisation est pour un seul exercice dans le budget 2016.

Sur l'achat de lots de lunettes Omega avec filtres, ces opérations conduisent à 300 paires de lunettes et aussi 3 jeux de filtres permettant d'en doter les groupes régionaux.

Sur l'intervention d'un comptable. Un adhérent exprime son opposition au recours payant à un comptable extérieur. Il est rappelé que ce recours correspond à une décision approuvée lors d'un exercice antérieur ; la reprise de l'ancienne comptabilité a conduit à des frais spécifiques puis une diminution. Ce recours correspondait notamment au besoin d'éviter les errements antérieurs ; cela conduit à un type de comptabilité exigée par le fisc pour des associations dont le budget dépasse un certain montant.

Sur les assurances : en conséquence du contrat avec le musée Mentienne qui abrite notre patrimoine, il est nécessaire d'avoir une assurance spécifique pour ce patrimoine.

Présentation des candidats au CA.

Présentation orale par Patrice Cadot et Thierry Mercier ; rappel des fonctions d'animateur de groupes régionaux de Christian Garnier et Pascal Granger qui font régulièrement des comptes rendus d'activité de leurs groupes dans la lettre du club. A l'occasion du travail de restauration de stéréos de la grande guerre par Thierry Mercier, présentation de l'opération conduisant à de nombreuses projections à venir dans l'Est.

Vote des rapports et des candidatures aux postes d'administrateurs

Dépose dans l'urne des votes par correspondance ; vote des participants ;

dépouillement du scrutin ; annonce des résultats du vote par projection sur grand écran en temps réel au fur et à mesure du dépouillement.

Suffrages exprimés : 108

Rapport moral : 107 oui, 0 non, 1 nul,
Rapport financier : 104 oui, 2 non, 2 nuls,
Budget : 106 oui, 0 non, 2 nuls,

Election au CA :

Patrice Cadot : 103 oui, 2 non, 3 nuls,
Christian Garnier : 102 oui, 3 non, 3 nuls,
Pascal Granger : 102 oui, 3 non, 3 nuls,
Thierry Mercier : 105 oui, 1 non, 2 nuls,

Pot de l'amitié et remise en l'état d'origine de la salle